Der erste Tag

Beginne, damit die Sinne sich finden, Auch wenn im Innen und Außen sich bald alles dreht. Der Beginn lebt nur, wenn der Anfang auch endet Und wenn dieser Strom sich erneut dann lebt.

Die unruhige Hoffnung liegt glühend auf der Seele, Und ein funkelndes Herz zeigt die Berührung mit dem Licht. Die Tränen sind die glitzernden Spitzen der Gefühle, Und jede schenkt dir ein Leben, das nie mehr verliert.

Und wie die Herzen sich berühren in beschwingter Freude, Sieht die Trauer sich erlöst und für immer befreit. Neu gehen wir ins Leben, – das Glück an unsrer Seite.

Ja, die unendlich vielen Morgen sind Abend geworden, Nacht - und nun werden sie alle eine Sonne sein, Denn gerade sind die Letzten die Ersten geworden.